



Semanario Analisis de la Actualidad
 Pellegrini 613 (3100) Paraná - Entre Ríos - Argentina 0343-4224421
info@analisisdigital.com.ar - © Copyright 2001

Domingo, 23 de Diciembre del 2007

Entre Ríos

22/12/2007 - 3' 26" - Visitas

Gualeguaychú armará una mesa navideña a metros de la planta

Sin tregua: los assembleístas sostendrán los bloqueos este fin de semana



Los ambientalistas no dejarán la ruta.

Durante el fin de semana previo a la Navidad, los assembleístas no cesarán sus acciones contra la instalación de la pastera contaminante de Botnia. Así, desde las 19 de este sábado y por 24 horas, vecinos de Colón volverán a cortar la ruta 135 en el acceso al Puente Internacional General Artigas. En tanto, en Noche Buena el paso permanecerá liberado y el 25 será bloqueado nuevamente entre las 20 y las 22. Por su parte, el integrante de Concorvida Luis Román indicó que se planearán acciones “sorpresivas” para estos días. Las medidas a ejecutar serán en “respuesta” a los dichos del intendente de Concordia, Gustavo Bordet, quien había declarado que iba a ser “todo lo posible para que nunca más se corte el tránsito” en el puente internacional que une Concordia con Salto. Además, la Asamblea Ambiental Ciudadana de Gualeguaychú tiene previsto cruzar al Uruguay el lunes por la noche y armar una mesa navideña a metros de la planta de celulosa. Así lo informó el ambientalista José Pouler, quien aclaró que no se piensa ingresar a Fray Bentos. Al día siguiente, se realizará una cena a la

canasta y la actuación de números artísticos.

Los assembleístas de Colón iniciarán un nuevo corte de la ruta 135 este sábado a las 19, informó la assembleísta Silvia *Poli* Echeverría, quien confirmó: “Permaneceremos en la ruta hasta el domingo a las 19”.

Además, recordó: “Esta semana estuvimos haciendo cortes entre las 20 y las 22”, y precisó: “Las noches de Navidad y de año nuevo despejaremos la ruta”. En tanto, adelantó que “desde el martes hasta el viernes, el corte también se hará entre las 20 y las 22”.

A su vez, adelantó: “El fin de semana próximo volveremos a cortar la ruta por 24 horas: desde las 19 del sábado hasta las 19 del domingo”, al tiempo que acotó: “Luego nos reuniremos para analizar qué características va a tener el corte y cómo lo vamos a llevar adelante a partir del mes de enero, teniendo en cuenta el gran movimiento turístico que tiene la ciudad durante el verano”.

En ese orden, comentó que están “organizando algunas actividades de difusión aprovechando la gran presencia de turistas”.

“Los turistas siempre han apoyado la lucha de los assembleístas y se han interesado por la problemática ambiental”, dijo, y destacó que “durante el verano es mucha la gente de afuera (de Colón) que se acerca a los cortes para expresarnos su acompañamiento”.

“Queremos responderle al intendente, por eso estamos elaborando alguna estrategia sorpresiva para darle respuesta a lo que él dijo”, expresó el ambientalista a *APF*.

“Queremos ver de qué manera él nos baja de la ruta, queremos saber de qué manera va a hacer lo imposible para sacarnos de ahí”, disparó por su parte Román y reveló que las acciones se desarrollarán entre Navidad y Año Nuevo.

Cabe recordar que en declaraciones a un medio uruguayo, Bordet había declarado que “iba a hacer todo lo posible para que nunca más se corte el tránsito” en el paso internacional que une esa localidad con Salto.

Finalmente, la Asamblea de Gualeguaychú planea cruzar al Uruguay el lunes a la noche, y armar una mesa navideña a metros de la papelera. Aunque no se piensa ingresar a Fray Bentos, según manifestó Pouler.

Los planes serían cruzar el Puente Internacional General San Martín el 24 por la noche, realizar los trámites de migraciones, y desde allí trasladarse hasta la ruta que va hacia Montevideo, para instalar una gran mesa navideña en un costado, desde donde se ve perfectamente la chimenea de Botnia, a esperar la Nochebuena.

Para el 25, en que se cumplirán 400 días de corte de la ruta ininterrumpido en Arroyo Verde, se prevé realizar una cena a la canasta y la actuación de números artísticos.